

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI HASIL PENELITIAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan penulis dengan judul “Pengaruh Hasil Belajar Kewirausahaan Terhadap Hasil Praktek Usaha Boga pada Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga PKK FPTK UPI”, disusun berdasarkan latar belakang masalah, tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian. Kesimpulan dari penelitian ini adalah :

1. Hasil Belajar Kewirausahaan Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga PKK FPTK UPI angkatan 2006 ditunjukkan dari hasil penelitian meliputi aspek kognitif, afektif dan psikomotor berada pada kriteria tinggi.
2. Hasil Praktek Usaha Boga Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga PKK FPTK UPI angkatan 2006 ditunjukkan dari hasil penelitian meliputi perencanaan praktek dan pelaksanaan praktek berada pada kriteria cukup.
3. Pengaruh Hasil Belajar Kewirausahaan terhadap Hasil Praktek Usaha Boga pada Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga PKK FPTK UPI angkatan 2006 ditunjukkan dari hasil penelitian bahwa Hasil Belajar Kewirausahaan memberikan pengaruh terhadap Hasil Praktek Usaha Boga.

B. Implikasi dan Rekomendasi

Hasil penelitian tentang Pengaruh Hasil Belajar Kewirausahaan terhadap Hasil Praktek Usaha Boga, mengandung beberapa implikasi sebagai berikut :

- a. Temuan penelitian Hasil Belajar Kewirausahaan meliputi aspek kognitif, afektif dan psikomotor berada pada kategori tinggi.

Rekomendasi hasil penelitian ini penulis tujukan kepada mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga PKK FPTK UPI angkatan 2006 untuk mempertahankan kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor dalam bidang kewirausahaan. Responden dapat membaca buku dan menjelajahi internet yang berhubungan dengan Kewirausahaan untuk dapat mempertahankan kemampuan kognitif, afektif dan psikomotornya dalam bidang kewirausahaan.

- b. Temuan penelitian yang berkaitan dengan Hasil Praktek Usaha Boga yang meliputi perencanaan praktek dan pelaksanaan praktek hampir setengahnya berada pada kriteria cukup.

Rekomendasi hasil penelitian ini penulis tujukan kepada mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga PKK FPTK UPI angkatan 2006 yang telah melaksanakan Praktek Usaha Boga untuk mengembangkan kemampuannya dengan cara menambah pengetahuan mengenai usaha boga dan berlatih lebih banyak mengenai praktek usaha boga.

- c. Berdasarkan hasil uji koefisien determinasi bahwa Hasil Belajar Kewirausahaan memberikan pengaruh terhadap Hasil Praktek Usaha Boga. Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa terdapat faktor lain di luar

hasil belajar Kewirausahaan yang dapat memberikan pengaruh terhadap hasil Praktek Usaha Boga.

Rekomendasi hasil penelitian ini penulis tujukan kepada mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga PKK FPTK UPI angkatan 2006 yang telah mengikuti mata kuliah Kewirausahaan dan Praktek Usaha Boga untuk mempertahankan dan lebih mengaplikasikan ilmu yang diperoleh dari mata kuliah kewirausahaan dalam kehidupan sehari-hari.

